



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Tingkatkan Sambang Di Siang Hari Sambil Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Pedagang Jajanan Anak

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

May 7, 2024 - 13:49



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Astanalanggar Briпка Tiyo Juniardi laksanakan sambang ke desa binaan, Selasa 07/05/2024/ pagi, dalam rangka Untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas di wilayah binanya dengan sasaran

kali ini adalah warga binaan yang berpropesi sebagai pedagang jajanan anak-anak yang berjualan di dekat sekolah yang ada di Desa Astanalanggar kec. Losari Kab. Cirebon sekaligus membangun sinergitas dan kemitraan diantara aparat keamanan dan warga masyarakat dan pedagang jajanan anak.

Tidak lupa juga Bhabinkamtibmas Bripka tiyo Juniardi dalam sambang nya mengadakan tatap muka dan dialogis dengan warga sambil memberikan himbauan dan sampaikan pesan~pesan kamtibmas serta mengajak warga untuk menolak segala macam bentuk hoax yang banyak beredar di media sosial apalagi pasca pemilu .

“Pada saat ini segala sesuatu baik yang bersifat positif maupun negatif sangat mudah untuk didapat melalui media sosial, begitu pula berita bohong atau hoax saat ini banyak sekali ditemukan dalam media sosial, “kata Bripka Tiyo Juniardi.

Bripka Tiyo Juniardi menjelaskan bahwa sebagai warga negara yang baik menjadi tulang punggung bangsa dan negara, harus mampu dan pandai untuk memilih, menjual jajanan anak-anak supaya menarik untuk di sukai anak-anak dan tidak lupa kebersihna dan gizi yang bagus suapaya kedepan anak2 lebih cerdas serta kepada orang tuanya supaya mampu untuk menyaring mana makanan yang baik buat anaknya.

“Bripka Tiyo Juniardi juga menambahkan untuk warga binaan utamanya yang ada diwilayah hukum Polsek losari polresta Cirebon, dapat selalu menjadi mitra dari aparat keamanan utamanya dalam menciptakan dan menjaga kondusifitas kamtibmas yang selama ini sudah terjaga, serta menambahkan sangat berharap pada ibu-ibu apabila mengetahui dan melihat adanya potensi gangguan kamtibmas ataupun melihat terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau segera melapor ke Polsek terdekat agar dapat segera untuk diantisipasi sedini mungkin dan tidak menimbulkan keresahan, “pesan Bripka Tiyo Juniardi.